

Les défis de l'économie française dans l'économie mondiale



conférence d'Éric Heyer
le lundi 4 février 2019 à 17h00
théâtre de l'École alsacienne



Éric Heyer est économiste et enseignant. Depuis 2015, il dirige le département analyse et prévision de l'OFCE (Observatoire français des conjonctures économiques).

Il est l'auteur de nombreuses publications sur le marché du travail et les perspectives de l'économie française à court et moyen terme.

conférence obligatoire pour les élèves de Terminale (sauf cours)
entrée libre pour les professeurs et élèves de l'École dans la limite des places disponibles

